

## Comunicado de prensa

## IBÁÑEZ ANUNCIA QUE LLEGARÁ AL 22 POR CIENTO DEL CAPITAL DE URBAS

El consejero-delegado de Urbas- Guadahermosa, Juan Antonio Ibáñez, ha comunicado al Consejo de Administración de la compañía que tiene intención de ampliar su participación en la sociedad hasta llegar al 22 por ciento de su capital.

El COE de Urbas-Guadahermosa anunció en la última Junta General de Accionistas que aumentaría su participación en un 1 por ciento más, aunque al final este incremento de la participación alcanzará el 2 por ciento, lo que pone de manifiesto el compromiso personal del consejero-delegado con el futuro de la empresa y en su Plan Estratético, que pasa por la diversificación en el mercado inmobiliario internacional y las energías renovables.

Ibáñez controlaba antes de empezar estas compras un total de 43.068.221 acciones, que representaban el 19,995 por ciento del capital.

A día de hoy, y según se ha comunicado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), controla ya un total de 45.740.431 acciones, que representan el 21,236 por ciento del capital, lo que supone un aumento de 1,24 por ciento y de 2.672.210 acciones.

Es intención de Juan Antonio Ibáñez alcanzar un incremento del 2 por ciento mediante nuevas compras de acciones, con lo que ampliaría su participación hasta el 22 por ciento de Urbas-Guadahermosa.

Guadalajara, 25 de julio de 2007